

Communiqué de presse

Fribourg, 24 mars 2020

Transfert de patients sur les sites périphériques

Dans le cadre du plan d'organisation sanitaire du canton, l'hôpital fribourgeois (HFR) a commencé à transférer des patients ne nécessitant pas d'infrastructure lourde de l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal vers les sites périphériques. Cette mesure permet de libérer des lits à Fribourg pour la prise en charge de patients covid-19.

Dans le cadre du plan mis en place par l'organisation sanitaire du canton durant l'épidémie de coronavirus en Suisse, le site de l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal doit s'occuper en priorité des patients covid susceptibles d'aller aux soins intensifs et des patients nécessitant une prise en charge ne pouvant pas être assurée sur les sites périphériques. Pour faire face à l'évolution rapide de la situation sanitaire attendue ces prochains jours, l'HFR doit augmenter le nombre de lits en médecine interne aiguë ainsi que la capacité du service de soins intensifs. Dans ce but, l'HFR a commencé à transférer ses patients ne nécessitant plus le plateau technique de l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal vers les sites périphériques. Cette mesure permet d'augmenter la capacité d'accueil du site de Fribourg pour les cas lourds atteints du covid-19 et de s'assurer un maximum de lits en soins intensifs.

Parallèlement, la prise en charge des patients nécessitant des soins aigus est toujours assurée sur les cinq sites.

Renseignements

PD Lennart Magnusson, Médecin-chef transversal
T 026 306 37 80, de 12h à 15h

Service de presse

Jeannette Portmann, Chargée de communication
T 026 306 01 25